

いき  
新規参入へ  
手をとりあって  
いつまでも元気で  
ガンバロー



「とりまく情勢は今後もつと厳しいものとなるだ  
ろうが、必ず労働者の勝利の日がくることを確信  
し、われわれは、先輩の苦闘の中でつくりあげた  
組織と労働者の魂を守りまつすぐ前を向いて進み  
たい」、「今後、O B会の一員として、後輩への  
感謝とともに、

同志として  
手をたずさえて  
闘おう

—宍戸会長が  
あいさつ—

統いて、O B会を代表し宍戸会長より「O B会  
への入会をお祝いするとともに、今後同志として  
手をたずさえ共にがんばりましょう」「今日、經  
営者の怠慢、資本の施策により迎えている国鉄の  
情況を労働者に責任転嫁しているが許せない。動  
労千葉を中心に、現・退一致して運動を進めよう  
とのあいさつをうけたあと、退職者を代表して幕  
張支部の伊藤吉郎さんの音頭でカンパニーを行ひ歓  
談に入った。

退職予定の方々の自己紹介のあと、各々自慢  
ののどをひろうするなど、和氣あいあいのふん団気の  
中で、昔話しあはずみ、三時間はあつといふまで  
すぎり、最後に、お互の今後の健康と発展を  
祈りつつ散会した。

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！



▲伊藤吉郎さん(幕張支部)の音頭で、全員  
の健康と発展、新しい門出を祝して  
乾杯。このあと、和氣あいあいの  
歓談にうつった。

「現役・O B、手をたずさえて前進しよう」  
あいさつにたつ、宍戸OB会会長。

# 盛大に84年度退職者激励会ひらかれる

千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)一九三五六・(公衆)〇四七二二二七二〇七

85.3.28  
No. 1901

日刊  
動力千葉

八四年度退職者激励会が、三月二十六日十三時より動力車会館において開催され、本部執行部、O B会、各支部長の参加のもと、退職予定者二五名が列席し、盛大に行われました。

△△△△△△△△△△  
先輩が苦闘の中でつくりあげた財産を守つて闘う  
——中野委員長が感謝と決意を表明——

御支援とアドバイスをお願いしたい。皆さまの御健康と御発展をお祈りします」とあいさつした。